

Reelecto presidente del Colegio de Periodistas

En la asamblea del Colegio de Periodistas realizada la noche del viernes pasado se reeligió como presidente al Lic. Carlos Morales, quien encabezaba la papeleta del grupo Vértice.

Como oponente al Lic. Morales se postularon don Carlos Darío Angulo, por el grupo Avance, y el Lic. Mario Segura, por la papeleta de Consenso.

Las votaciones se prolongaron hasta la madrugada y se eligió como vicepresidente, a don Miguel Salguero; secretaria, a la señorita Patricia González; tesorero, a don Jimen Chan; fiscal, a don Francisco Chaves; primer vocal, a

don Luis Güenchor; y segundo vocal, a don Johnny Vargas. Todos esos periodistas integraban la papeleta del grupo Vértice.

Entre los objetivos que anunció ese grupo en su programa de trabajo figura la consolidación y ampliación de la Cooperativa COOPRENSA, el mantenimiento y mejoras en la finca de descanso del Colegio, el estudio de mercado y defensa gremial y la realización de foros nacionales para discutir problemas del país, entre otros.

Aunque se trató de entrevistar al Lic. Morales, no fue posible localizarlo, debido a que estaba fuera de San José.